
Soyons courageux et osons la vie chrétienne
malgré les persécutions!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 7, 1-2.10.14.25-30)

En ce temps-là,
Jésus parcourait la Galilée :
il ne voulait pas parcourir la Judée
car les Juifs cherchaient à le tuer.
La fête juive des Tentes était proche.
Lorsque ses frères furent montés à Jérusalem
pour la fête,
il y monta lui aussi,
non pas ostensiblement, mais en secret.

On était déjà au milieu de la semaine de la fête
quand Jésus monta au Temple ; et là il enseignait.
Quelques habitants de Jérusalem disaient alors :
« N’est-ce pas celui qu’on cherche à tuer ?
Le voilà qui parle ouvertement,
et personne ne lui dit rien !
Nos chefs auraient-ils vraiment reconnu
que c’est lui le Christ ?
Mais lui, nous savons d’où il est.
Or, le Christ, quand il viendra,
personne ne saura d’où il est. »
Jésus, qui enseignait dans le Temple, s’écria :
« Vous me connaissez ?
Et vous savez d’où je suis ?
Je ne suis pas venu de moi-même :
mais il est véridique, Celui qui m’a envoyé,
lui que vous ne connaissez pas.
Moi, je le connais
parce que je viens d’auprès de lui,
et c’est lui qui m’a envoyé. »

On cherchait à l’arrêter,
mais personne ne mit la main sur lui
parce que son heure n’était pas encore venue.

– Acclamons la Parole de Dieu.

https://christusvivit.org/soyons-courageux-et-osons-la-vie-chretienne-malgre-les-persecutions/
https://christusvivit.org/soyons-courageux-et-osons-la-vie-chretienne-malgre-les-persecutions/


Méditation

Bien-aimés de Dieu, rendons grâce à Dieu notre Père qui nous a envoyé son Fils, Jésus-Christ pour
nous conduire à la vie éternelle. Aujourd’hui encore, discrètement, presque en secret, Dieu est
œuvre dans notre histoire, accomplissant par Jésus, son envoyé, l’œuvre de notre libération.

Alors que cette heure où le Christ, sur la croix, se livrera pour les péchés de toute l’Humanité se fait
de plus en plus éminente ; l’évangile de ce jour nous donne de contempler la confusion qui a surgi
sur l’identité et la mission de Jésus-Christ. Ce climat de controverse, voire de division  au sujet du
Christ me donne de réaliser qu’accueillir le Christ comme notre seul et unique Sauveur n’est pas
toujours évident.

Le Christ a souffert du mépris et du rejet de ses contemporains de la même manière qu’aujourd’hui
encore, il souffre du rejet de nombreux chrétiens.  L’évangile de ce jour se situe en effet dans un
contexte de grande hostilité contre Jésus. Les juifs et les scribes ont intensifié les persécutions
contre Jésus et ils veulent à présent le faire mourir. Mais malgré ce climat de tension et d’hostilité,
Jésus continue sa mission : Il est là présent dans le temple, et il se révèle une fois de plus comme
celui que Dieu à envoyer.

Deux traits caractéristiques du Christ m’ont particulièrement touché dans ce texte : sa prudence et
son courage. Il sait que les juifs veulent le tuer ; alors il monte à Jérusalem de façon discrète. Par la
suite, on le voit au Temple de Jérusalem accomplissant sa mission. Sans se faire remarquer, fidèle à
lui-même, il parle et enseigne librement et ouvertement.

Je réalise donc que vivre à la façon du Christ nécessite également que nous soyons des personnes
prudentes et courageuses dans le vécu de notre mission de Chrétien. Le monde a besoin de
chrétiens courageux, qui se vouent à un idéal suprême pour lequel ils sont prêts à souffrir et même à
mourir. Nous ne pouvons pas mener une vie pleine si nous n’avons pas une motivation forte qui nous
porte. La motivation qui a guidé la vie et la mission du Christ et qui l’a conduit à l’heure de sa mort
et de sa glorification sur la Croix était le salut des âmes. Et nous quelle est la motivation réelle qui
est à la base de notre vie de chrétien ?  

Prions

Seigneur donne-moi la grâce de te reconnaître et de t’accueillir dans ma vie. Afin que guidé par ton
exemple, je puisse moi aussi, dans la mission que j’ai reçue de Toi le jour de mon baptême, être
porteur d’amour et de paix.

Intercession

Prions pour tous les missionnaires de l’Évangile qui sont persécutés au quotidien à cause du
message de salut qu’ils annoncent ; Que le Seigneur soutienne leur foi et leur donne zèle et courage
dans l’exercice de leur mission.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Au cours de la journée, prier et œuvrer courageusement pour l’avancée du Règne de Dieu.

Abbé Martial SOH TAKAMTE

Grand séminariste du diocèse de Bafoussam  


